
 
“Non violentate le menti… ma asciugate le lacrime di chi si pente…” 

 IO desidero l’unione di tutti i cenacoli! 
 

Messaggio del 29.07.1994  
 

-”Figli cari, conquistatevi la libertà di «essere liberi»! Più vi libererete dalle catene della quotidianità terrena, e 
più la vostra anima guadagnerà spazio 

nella vostra realtà umana, offrendovi attimi di gioia Celeste. 
     
 La forza spirituale, infatti, che si rivela solo attraverso l’anima... fino a che subìte la pressione del 
richiamo alla materia, viene soffocata dentro di voi... come se qualcuno la tenesse compressa, per 
proibirle di rivelarsi.  Ma quando la volontà vi dona la forza necessaria, per fare violenza  proprio su voi 
stessi, e farvi sovvertire così l’ordine dei valori nella vostra esistenza... allora questa energia spirituale... 
poco a poco, comincia a diffondersi, uniformemente, dentro di voi. 

 
A volte, clinicamente, si fanno esami di contrasto 

per scoprire alcune malattie, iniettando particolari sostanze nell’organismo... 
Ecco, figli cari, parimenti... se si potesse vedere, attraverso delle telecamere spirituali, 
quello che avviene dentro di voi quando permettete allo Spirito di Dio di manifestarsi... 

rimarreste folgorati dalla profonda, meravigliosa trasformazione interiore, 
della quale sareste increduli testimoni e protagonisti. 

La Grazia di Dio è come un fiume in piena... arginato da una grande diga...! 
BASTA ELIMINARE QUESTO FRENO, PERCHÉ TRABOCCHI OVUN QUE! 

Il vostro mondo è ora come una scacchiera senza frontiere:  
ci sono pedine bianche e nere che occupano le caselle...  

ma per un cieco, il loro colore è uniforme. 
É necessario dunque, per sapere discernere il Bene dal Male, mantenere sempre più efficiente, la vista 
dell’anima! Sapete, figli cari, grandi libri sono stati stilati, per dare un’umana spiegazione a un rapporto 
d’amore, che di umano non ha NULLA!      
     Profondi studiosi di teologia e di scienze religiose, hanno creduto di poter dare delle certezze alla 
ragione... su argomenti che NULLA HANNO A CHE VEDERE CON LA RAGIONE STESSA! 
     Uomini dotti non hanno capito che, per comprendere il linguaggio delle stelle, non devono guardare 
sulle alte vette... dove il violento calore dei raggi del sole può accecarli... ma cercarne le immagini, riflesse 
nei piccoli specchi d’acqua... umili, sperduti... ma senz’altro limpidi e immacolati! 

CHI HA ORECCHIE PER INTENDERE, INTENDA! 
«Và da questo popolo e dì: - Voi udrete con le vostre orecchie, e non intenderete... 

guarderete con i vostri occhi, e non vedrete...perchè il cuore di questo popolo si è fatto insensibile... 
sono diventati duri di orecchie e hanno chiuso gli occhi. - » (Atti 28, 26 - 27) 

Andate e predicate alle genti...seminate, ma date il tempo al grano di maturare...; 
diffondete il Mio Amore, con la semplicità degli umili e con la forza di chi è cosciente 

di ESSERE NELLA VERITÀ! 
Non violentate le menti...non plagiate le volontà...ma risvegliate i cuori e distribuite la Mia misericordia. Non 

colpevolizzate i peccatori...e asciugate le lacrime di chi si pente: 
LORO SARANNO SALVATI! 

Accettate con docilità di essere dei «ponti di trasmissione» 
tra il Cielo e il cuore dei fratelli... 

sia invece molto efficace il vostro impegno 
nell’eliminare ogni fastidiosa interferenza! 

IL VOSTRO IMPEGNO PER IL SIGNORE 
SIA SANTO, COSTANTE, CORAGGIOSO! 

Fate un’attenta analisi della vostra vita, vissuta fino a questo momento: 



Quanto salvereste? 
Cosa del vostro passato potreste offrire al Signore? 

Fate pure una selezione drastica, e soprattutto obiettiva... 
e se ciò che rimane potesse essere contenuto  

nel calice di un bocciolo di rosa... già sarebbe sufficiente, 
perchè la vostra esistenza fino ad oggi non sia stata inutile!  

 
Non vivete, figli Miei,  

in funzione dell’Ieri, nè dell’Oggi, nè del Domani... 
la vostra unica certezza è racchiusa nella vostra potenzialità 

di ricevere e dare Amore... 
e l’Amore è la più importante manifestazione di Dio! 

Sia dunque Lui il vostro punto di partenza e il vostro punto di arrivo... 
la vostra alba e il vostro tramonto... la vostra vita terrena e la vostra vita, oltre la vita. 

Vi amo. Vostro Gesù.” 
     Figlioli, non permettete che i vostri Cenacoli vengano catalogati in vari modi, come se differente fosse 
il messaggio che propongono. 
     Dare una specifica veste a una riunione di preghiere è come battezzare in modo diverso ogni singola parte 
del vostro corpo! 

 
IO desidero l’unione di tutti i Cenacoli! 

Devono essere come tante pecore, sotto un Unico Pastore: LA MIA CHIESA! 
Moltiplicate dunque, pure i gruppi, 

ma create occasione di incontro tra di loro...incontri dove la supremazia dovrà averla solo la Parola 
Divina! Non desidero degli aridi (seppur validi!)  

produttori dei Miei messaggi d’amore... ma cerco delle anime infantili e umili,  
che siano tenere come le mamme... coraggiose, come un grande esercito...  

leali e fedeli, come solo sa essere chi sa riconoscere  la grandezza e l’onestà di chi lo guida. 
 

Vi benedico, figli cari, e con voi benedico le vostre famiglie, 
affinchè siano templi di serenità, pace e amore!! 

IO sono il vostro MAESTRO, ora e sempre! 
 

 


